

Cuba salue la bataille diplomatique menée par le Venezuela au sein de l'OEA



Cuba *MinRex*

RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

La Havane, 3 juin, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères confirme, dans une déclaration diffusée aujourd'hui, le soutien de notre pays au Venezuela et à la bataille diplomatique menée par le gouvernement bolivarien au sein de la session extraordinaire du Conseil permanent de l'OEA, l'Organisation des États Américains contre les desseins de l'impérialisme et de l'oligarchie de renverser le gouvernement du président Nicolas Maduro.

«Le Venezuela a fait valoir le principe de non intervention dans les affaires intérieures des États et le droit de ceux-ci de choisir, sans l'ingérence étrangère, leur système politique, économique et social, tel qu'il est établi dans la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix» souligne la déclaration.

Ce document fustige la conduite du secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, qui «tente à outrance de servir des intérêts obscurs.»

La déclaration rappelle que Luis Almagro a tenté de faire appliquer la Charte Démocratique Inter-américaine qui prévoit l'intervention en cas de graves troubles de l'ordre constitutionnel, quelque chose que l'OEA n'a pas fait lors de la tentative de putsch contre le président Hugo Chavez, en 2002 ou lors des tentatives de coups d'État qui ont eu lieu ces quinze dernières en Amérique Latine.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères souligne la position ferme des pays membres de l'ALBA-TCP et les arguments qu'ils ont avancés en faveur du dialogue, du respect entre les nations et de la paix.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères conclut que ce qui vient de se passer à Washington fournit une nouvelle preuve du fait que Notre Amérique a changé alors que l'OEA reste un instrument irréformable de domination des États-Unis sur les peuples latino-américains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/95613-cuba-salue-la-bataille-diplomatique-menee-par-le-venezuela-au-sein-de-loea>



Radio Habana Cuba